
Informationen über das ruruHaus in einfacher Sprache 
(Die blau unterstrichenen Wörter sind Links. Wenn man auf eines dieser Wörter klickt, 

kommt man auf eine Internetseite.) 

Das ruruHaus ist ein Haus in Kassel, 

in dem viele Menschen gemeinsam Dinge ausprobieren. 

Das ruruHaus ist in der Kasseler Innenstadt in der Treppenstraße am Friedrichsplatz. 

Im ruruHaus arbeiten Mitglieder von Ruangrupa. 

Ruangrupa ist eine Gruppe aus Indonesien, die Kunst macht und die nächste Documenta 

leitet. Die Documenta ist eine Kunstausstellung in Kassel. 

Sie passiert 2022 zum 15. Mal. 

Im ruruHaus arbeiten auch andere Personen für die Documenta. 

Außerdem gibt es Einzel-Personen und Gruppen, die im ruruHaus Veranstaltungen machen

und arbeiten. 

ruruHaus.de ist die Internetseite vom ruruHaus. 

Dort gibt es Informationen und Einblicke in das, was im ruruHaus passiert. 

Die Documenta hat auch eine eigene Internetseite, auf der Informationen sind. Klicken Sie 

auf den unterstrichenen Text, um die Internetseite der Documenta zu sehen. 

Wenn eine Veranstaltung im ruruHaus ist, kann man die Veranstaltung im Kalender fnden.

Klicken sie auf den unterstrichenen Text, um den Kalender zu öfnen. 

Dort steht, wo und wann eine Veranstaltung ist. 

Sie möchten uns etwas fragen? Unsere E-Mail-Adresse ist: ruruhaus@documenta.de 

Klicken Sie auf den unterstrichenen Text, um uns eine E-Mail zu schreiben. 

mailto:ruruhaus@documenta.de
https://documenta-fifteen.de/
https://ruruhaus.de/kalender

